

CURSOS DE INICIACIÓN AL KARATE EN ALDEAS

El objetivo principal de este curso no es otro que dar la oportunidad de practicar nuestro deporte a niños que por su situación geográfica y menor número de habitantes, no tienen a su alcance los medios necesarios para el aprendizaje de nuestra disciplina.

El curso ha sido todo un éxito, tanto por la participación que ha tenido, como por el gran entusiasmo de todos los participantes.

Pobladados de Hornachuelos:



MESAS DE GUADALORA

**32 ALUMNOS
20 NIÑOS
12 NIÑAS**



EXHIBICIÓN GENERAL FIN DE CURSO

**TOTAL: 67 ALUMNOS
38 NIÑOS
29 NIÑAS**



CÉSPEDES

**16 ALUMNOS
5 NIÑOS
11 NIÑAS**



LA PARRILLA

**5 ALUMNOS
3 NIÑOS
2 NIÑAS**



BÉMBEZAR

**14 ALUMNOS
10 NIÑOS
4 NIÑAS**

El curso se realizó durante el mes de julio, desplazándose los monitores a los diferentes municipios.

Todo fue coordinado a través del área de deportes del Ayuntamiento de Hornachuelos y el Club Kimé.

Como clausura del curso, se celebró una exhibición en Mesas de Guadalora con todos los alumnos pertenecientes al mismo, en la que demostraron a sus familiares todo lo que durante el curso habían aprendido.

Contamos con la presencia de los Alcaldes de las diferentes aldeas y también con el de Hornachuelos D. Julián López Vázquez y su concejal de deportes Dña. Gloria López.

LA EXHIBICIÓN REALIZADA POR LOS ALUMNOS, LLENO DE PÚBLICO LA PLAZA DE MESAS DE GUADALORA.

